

Ini Langkah Polres Barru Amankan Laga Puncak PSM Makassar

Muhammad Rizal - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 14, 2023 - 10:55



Unit Patroli Bermotor Polres Barru yang dilibatkan dalam pengamanan.

Barru – Setelah memastikan keluar sebagai juara BRI Liga 1 musim ini, PSM Makassar akan menutup musim dengan menjamu Borneo FC pada laga kandang di Stadion BJ Habibie Parepare (16/04/2023).

Dipastikan ribuan suporter akan menghadiri pertandingan penutup musim ini sekaligus seremoni kemenangan dan penyerahan piala sebagai puncak perjalanan PSM musim 2022 – 2023.

Mengantisipasi membludaknya penggemar *Pasukan Ramang* tersebut, Polres Barru sudah menyiapkan langkah taktis untuk memastikan keamanan dan kenyamanan rombongan selama melintasi wilayah hukum Polres Barru.

Sebanyak 99 personil dikerahkan untuk mengamankan jalur sepanjang jalan poros Pangkep – Parepare. Tindakan tersebut diambil untuk mencegah terjadinya kecelakaan atau tindakan kriminal yang melibatkan suporter.

Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K menjelaskan, selain mengamankan setiap perlintasan jalan, Polres Barru juga menyediakan pos pengamanan dan pos pelayanan di tiga titik, masing masing di Pekkae Kelurahan Lalolang Kecamatan Tanete Rilau, Pos Lintas Kota, dan Pos Pengamanan Bojo Kecamatan Mallusetasi.

“Kita telah mengerahkan petugas untuk menjaga di setiap perlintasan yang dianggap rawan, kita juga mendirikan pos pengamanan dan pelayanan di tiga titik dan personelnya siap dikerahkan bilamana dibutuhkan tindakan kepolisian” jelas Kapolres saat ditemui pada Jumat (14/04/2023)

Selain itu, Satuan Lalulintas juga akan memberikan pengawalan kepada iring-iringan pemain dan official, kelompok suporter, hingga tamu dan pejabat yang akan menonton langsung pertandingan di stadion BJ Habibie.

Kapolres juga membenarkan akan mengirimkan bantuan pasukan sebanyak 1 pleton dalmas untuk mengamankan pertandingan di stadion. Nantinya pleton dalmas tersebut berada di bawah kendali operasi (BKO) Polres Parepare.

“Polres Barru juga mengirimkan 1 pleton dalmas untuk ikut mengamankan pertandingan di Stadion BJH, yang sifatnya BKO Polres Parepare” tutup Kapolres.